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«Università, finanziamenti a rischio»
Un appello a tutti i consiglieri

del territoriogorizianoperdifen-
dere l’Università di Gorizia. Vie-
ne lanciato dal consigliere regio-
naledelPartitodemocraticoGior-
gio Brandolin in vista della di-
scussione sul nuovo disegno di
leggeperlarevisionedelSistema
universitario regionale. La mi-
nacciachepesasuGoriziaèinfat-
ti la soppressione del finanzia-
mento diretto dei Consorzi uni-
versitari.

«Il disegno di legge sulla revi-
sionedelsistema,chedifattopre-
vede la distribuzione dei fondi a
seconda dei risultati e l’inseri-
mento anche dei conservatori, è
anchecondivisibile–spiegaBran-
dolin –. Quello che temiamo però
è l’abrogazione dell’articolo che,
nella precedente legge, prevede-

va il finanziamento anche dei
Consorzi universitari, di fatto gli
entichegestisconolesedistacca-
te di Pordenone e Gorizia». Il ddl
infatti prevede il finanziamento
alle cinque università che poi si
occuperanno di smistare i fondi
ai consorzi. «Il timore – spiega
Brandolin – è che con i tempi di
“vacchemagre”comequestisiva-
da verso una riduzione dei finan-
ziamenti per le sedi staccate a fa-
vore della sede centrale».

Brandolin ricorda che già a fi-
neannoc’erastatountentativodi
“storno”deifondiperlasedegori-
ziana, poi sventato grazie a un
“blitz” dei consiglieri regionali
del Pd, che erano riusciti a scon-
giurareilpericolo.«Seperòside-
ciderà non l’assegnazionediretta
dei fondi, ma il passaggio tramite

le Università di Udine e Trieste,
allora sarà difficile riuscire a in-
tervenire,e la sede diGorizia, co-
me quella di Pordenone, rischie-
rebbe di essere penalizzata».

Ecco quindi l’appello di Bran-
dolinatutti iconsiglieriregionali
dell’Isontino, di maggioranza e
opposizione. «Faccio appello ai
miei colleghi affinché sostenga-
nolabattagliaperilmantenimen-
to del canale diretto di finanzia-
menti per i Consorzi universitari
– conclude infatti Brandolin –.
Cerchiamo di fare il possibile, in
sede di commissione e di discus-
sione in consiglio regionale, per
modificare lo stato dei fatti». La
propostasarà infatti in discussio-
ne oggi in Commissione e a fine
mese approderà in consiglio re-
gionale.

Brandolin (Pd)

Quotidianox

1/1


